
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

  

  

  

 

 

 

書　名 著者名

1 スパイ教室　短編集02 竹町

2
ソードアート・オンライン　オルタナティ
ブ ガンゲイル・オンラインＩ ―スクワッ
ド・ジャム―

時雨沢　恵一

3 同志少女よ、敵を撃て 逢坂　冬馬

4 あの星が降る丘で、君とまた出会いたい。 汐見夏衛

5 世界でいちばん素敵な神話の教室 蔵持不三也 (監）

6 文豪どうかしてる逸話集 進士 素丸

7 女生徒（乙女の本棚シリーズ） 太宰治

8 パンケーキの教科書 藤沢せりか

9 菊池寛（ちくま日本文学全集） 菊池寛

10 文豪ストレイドッグス　DEAD APPLE
文豪ストレイドッグスDA
製作委員会／岩畑ヒロ 著

913ｱ

B913ﾀ

B913ｼ

分類

B913ｲ

913ﾀ

596.65ﾌ

B918ﾁ

B913ｼ

１６４ｸ

910ｼ

前号でも予告しましたが 

お雛様の片付けをします！ 

３月３日（金）放課後 

みなさんのご協力をお願いします！！ 

令和 4年度 

利根実図書委員会 

３月１日発行 

 

  

今回が３年生のみなさんに手渡す最後の図書館

通信となりました。長いようで短かった高校生活が
いよいよ終わりですね。 
卒業は高校生活の終了になりますが、就職する人、

専門学校や大学に進学する人にとって、それぞれの新
しい生活のスタートでもあります。 
新しい生活に足を踏み出すことは、希望に満ちたも

のであるとともに、不安に感じることも多く、時には壁
にぶつかることもあると思います。利根実で過ごした

経験はそうした困難を乗り越える力になっているはず
です。 
高校での勉強は終わりますが、「生涯学習」の言

葉どおり、何歳になっても学ぶ機会はあります。読
書は一番身近な「学び」です。本が好きな人はもち
ろん、今まで本をあまり読まなかった人も、ぜひ本
に親しみ楽しみ、生き方のヒントを得てください。 

 



  

 

 

３年間図書委員を続けてきて少し

は本に向き合えたと思います。最後

には委員長もできました。あまり委

員長らしいことはできませんでした

が、図書委員の活動に関われて楽し

かったです。ありがとうございました。 

委員長 ３T２ 星野 貴大  

１年間図書委員として活動させて

いただきました。責任を持って仕事

が出来て良かったです。 

３Ｔ１ 中澤 礼人 

仕事を忘れてしまうこともありまし

たが、普段はできないことも出来て

楽しかったです。ありがとうございま

した。 

書記 ３Ａ２ 加藤 琉衣 

大変な仕事もありましたがとても

充実した１年となりました。委員会を

通して多彩なジャンルの本を読むこ

とができ、改めて読書の面白さや奥

深さを感じられました。 

会計 ２Ａ１ 鈴木 溜奈 

1年間図書委員をして、本の POP

を作ったり、当番をしたりするのがと

ても楽しかったです。これからも本

の良さを広めていきたいです。 

 ２Ａ２ 青木 柚子 

３年間継続して図書委員として活

動してきました。たまに仕事を忘れま

したが、最後までやりきることができ

たので良かったです。今までありが

とうございました。 

３Ｔ２ 宮田 薫 

コロナに負けず、行事、イベントが

できて楽しかったです。たくさんの思

い出ができました。２年間、委員会で

活動させていただきありがとうござ

いました。 

３Ａ１ 佐藤 美希 
 

この 1年間図書委員をやらせてい

ただきました。仕事を忘れることもあ

りましたが楽しくできました。この経

験を生かせるようにしていきたいと

思います。ありがとうございました。 

３Ｔ１ 飯塚 拓海 

１年間、図書委員をやってみて、い

ろいろな本に触れて知識を増やすこと

ができたので良かったです。 

２Ａ２ 松井 紫音 
 

今年度は絵本を届ける運動や古本

市募金など様々な活動に参加しまし

た。図書委員会は他校との交流や海

外の子どもたちのための取り組みも

あり、貴重な経験ができました。 

２Ｔ 河合 悠真 
‼ 

高校に入って初めての委員会で
したが、とてもあたたかく働きやす
い場所でした。学べたこともあった
ので今後に生かしていきたいと思
いました。 

１Ｔ 横坂 優妃 

 私は、この１年間の図書委員活動

を振り返っての反省・感想が２つあり

ます。反省は、あまり沢山の人に図

書室を利用してもらえなかったこと

です。感想は、古本市で本来捨てら

れるはずだった本が再利用されてい

くところはとても嬉しかったことです。

これからは学校全体に本のすばらし

さを広めていきたいです。 

 １Ｔ 小山 創太 
 

中学校とは違って、仕事やイベン

トが沢山ありとても楽しかったです。

今年は古本市に参加できなくて残念

でした。次は参加したいと思いまし

た。また図書委員になりたいです。 

１Ａ２ 尾池みのり 

１年間図書委員をやってみて、七夕

の飾り付け、星づくりなどの作業が楽

しかったです。普段の当番は時々忘

れたりしたけれど、しっかりできたと思

います。 

１Ａ１ 郷原 琴 

 
 

 

活動日を忘れてしまうこともありま

したが、楽しく活動をすることができ

ました。ありがとうございました。 

書記 ３Ａ２ 髙橋 佑奈  


